
COMITÊ  DO  ITAJAÍ  
 
 

Ata da Terceira Assembléia Geral Ordinária 
 
 
Aos dezoito dias do mês de maio de hum mil novecentos e noventa e nove na Avenida 1 
Ministro Victor Konder, 354, no Auditório do IBAMA / CEPSUL no Município de Itajaí. 2 
O Presidente do Comitê, Sr. Hans Prayon, fez a abertura da Assembléia Geral Ordinária 3 
invocando a todos os presentes à execução do Hino Nacional Brasileiro.  O Sr. Presidente 4 
convidou o Sr. João Omar Magagnan, Secretário da Secretaria de Estado do Meio 5 
Ambiente, a fazer uso da palavra. A seguir colocou-se em discussão a ordem do dia. Na 6 
seqüência dos trabalhos, procedeu-se a leitura, discussão e a aprovação da ata da segunda 7 
Assembléia Geral Ordinária. Dando prosseguimento aos trabalhos, houve a apresentação 8 
da ordem do dia:  9 
a)  Relatório de Prestação de Contas do Exercício 1998 / 1999 pelo Senhor Presidente do 10 
Comitê: foi distribuído, a todos os presentes da Assembléia, o documento: Comitê do Itajaí - 11 
Prestação de Contas do Período Março 1998 - Abril de 1999. 12 
b)  Exposição do Trabalho: Impactos Ambientais e Econômicos da Bacia Sobre a Foz do Rio 13 
Itajaí pelos Senhores: Prof. Carlos Augusto França Schettini e Eng° Amilton Alcântara. 14 
c)  Encaminhamento do Projeto JICA pela Diretora de Recursos Naturais e Gestão 15 
Ambiental da SDM Sra. Berenice Martins da Silva onde foi exposto a intenção do Governo 16 
do Estado de buscar o entendimento quanto a proposta para definição e elaboração do 17 
projeto de contenção de enchentes, partindo-se da adequação e reformulação do projeto 18 
elaborado pela JICA. Nesta discussão, o Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica 19 
do Rio Itajaí, organizações ambientais estruturados na região e o Governo do Estado, serão 20 
o fórum que determinarão a melhor alternativa para atender os interesses sócio-economico 21 
da região face aos fenômenos das cheias. 22 
O Eng° Arno Nardelli do DEOH fez uma rápida exposiç ão referente a situação atual e as 23 
perspectivas de ação da DEOH frente a operação e manutenção das barragens de 24 
contenção de cheias localizadas em Taió, Ituporanga e José Boiteux. 25 
d)  Eleição e posse do membro do Conselho Consultivo. Inscreveram três candidatos: Eng° 26 
Luiz Antônio Braga Martins do DEOH, Sra. Berenice Martins da Silva da SDM e Jesse Otto 27 
de Freitas do DNPM. A Sra. Berenice Martins da Silva retirou a sua candidatura perante a 28 
Assembléia. Sob a coordenação do Prof. Emardi Feijó Vieira - Pró-Reitor de Administração 29 
e Representante da FURB no Comitê, foram efetuados os procedimentos legais à 30 
realização do processo eletivo. 31 
Resultado da eleição: Eng° Luiz Antônio Braga Marti ns - 9 votos e Jesse Otto de Freitas - 32 
20 votos. A posse do novo membro do Conselho Consultivo está marcada para a próxima 33 
reunião da Diretoria do Comitê do Itajaí. 34 
e)  Assuntos Gerais: 35 
• Foi exposto pelos Senhores Wagner Jorden e Amilton Justino Vieira da EPAGRI o 36 
projeto “Avaliação Numérica das Influências na Operação das Barragens e nas Condições 37 
de Mar Junto a Foz do Rio Itajaí na Previsão e Controle de Enchentes”. 38 
• Foi exposto pelo Sr. Rui Batista Antunes - SDM - o projeto referente ao “Plano de 39 
Desenvolvimento e Utilização integrada dos Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio 40 
Itajaí”  com a finalidade de diagnosticar, propor ações para gestão das águas e consolidar 41 
as bases técnicas para estruturação e solidificação do Comitê. Este projeto está 42 
aguardando a aprovação e liberação de recursos financeiros junto ao Ministério do Meio 43 
Ambiente e da Amazônia Legal. 44 
• Exposição da “Campanha de Criação de Parques Mata Atlântica Ano 2000” pela Sra. 45 
Miriam Prochnov da APREMAVI. O objetivo desta campanha é inverter o modelo de 46 
ocupação e destruição da Mata Atlântica que predominou no último século, passando a uma 47 



nova forma de convivência e utilização sustentada dos recursos naturais, com respeito às 48 
florestas remanescentes e recuperação de áreas degradadas no passado. 49 

• Foi preposto pelo Sr. Presidente do Comitê a realização no período de 14 a 16 de Junho 50 
do corrente ano, do Workshop para discutir o “Projeto JICA” e formular novas diretrizes para 51 
o encaminhamento da questão das cheias no Vale do Itajaí partindo-se deste Projeto. 52 
A realização deste Workshop foi aprovado pela Assembléia e definido que a SDM e a 53 
Secretaria Executiva do Comitê definirão os critérios de participação neste evento, pois para 54 
que a sua realização seja eficiente, recomenda-se a participação de no máximo vinte e quatro 55 
pessoas. 56 
• Foi definido que a próxima Assembléia Geral Ordinária será realizada em 28/10/99 em 57 
local a ser definido. 58 
Nada mais havendo a tratar, eu Oscar José Graf, secretário, lavro a presente ata que vai por 59 
mim assinada e pelos demais participantes da Assembléia. 60 


